



1-800-452-5501 www.GrayTaxidermy.com

Issue 17 February 2012



Roger That!

Mientras que nos encantaría que cada capitán y su tripulación de barcos charter nos visitara, sabemos que esto no sería posible. (¡Por favor!!!! Si por casualidad están en el área, vengan a visitarnos. Están siempre bienvenidos) Como no lo pueden ver personalmente y de cerca, les vamos a dar un vistazo desde adentro... ¡Como se hacen las monturas de trofeos! ¡Los capitanes y su tripulación saben que todo comienza-con el viaje de pesca! ¿Luego de la decisión de tener una montura de trofeo-cuál es el proceso para obtener mi montura? Todo comienza literalmente con Roger. ¡Roger es uno de nuestros expertos montadores de trofeos! Roger comenzó a trabajar para Gray el 5 de noviembre de 1981. Acaba de celebrar su 30 aniversario con Gray Taxidermy. Roger viene de Bay Shore, NY. Tiene diplomas tanto en ciencias veterinarias como en biología. El día de su graduación, hace todos esos años, vino a Fort Lauderdale de vacaciones y nunca más regresó. Luego de haber explorado a Florida en bicicleta, le llegó la hora de buscar trabajo y así fue como llego a nuestra puerta. En los últimos 30 años, Roger ha hecho de todo – limpiar pisos, procesar y cortar aletas, retocar y por supuesto moldear.

Ha tomado muchos años perfeccionar el proceso para lograr el vaciado de la más alta calidad, pero cuando se trata de vaciados, Roger es "el hombre". Se necesita un pez de calidad para obtener un vaciado de la más alta calidad. Si tomas a un pez que ha sido maltratado (con heridas, etc.) vas a obtener una montura que parece que la hubieran agarrado a palos. Nosotros tan solo vaciamos peces con pequeñísimas imperfecciones, de manera de asegurarnos que sus monturas luzcan perfectas en su pared.



El proceso resumido lo puede conseguir en la página web de Gray Taxidermy, pero éste es de hecho, un proceso sumamente meticuloso. No puedes saltarte ni un paso ni puedes hacer un trabajo apresurado. Comienza con el trabajo de preparación, seleccionar el pez correcto, limpiarlo muy bien, posicionarlo en la caja de arena en una posición realista, arreglar las aletas, llenar la barriga, posicionar la boca, etc. Luego, uno de los pasos más importantes, la capa de gelatina. La capa de gelatina va a destacar cada detalle (si se hace de manera correcta) cada escama hasta la línea lateral, eso quiere decir que también va a destacar cada imperfección que tenga, es por esa razón que no todos los peces son candidatos para hacer vaciados. Luego de curarlo, se aplican varias capas de fibra de vidrio. Cuando está seco, se voltea el pez y todo el proceso comienza de nuevo. Este, por supuesto, es tan solo el principio-luego de que todo se haya ecado, el molde se tiene que abrir y limpiar muy bien antes de que pueda ser utilizado para hacer monturas.

¡Para mayor información, por favor, visiten nuestro local cuando quieran!



El dato del mes

Este es un año Nuevo – Haz una resolución- Ponte una meta monetaria de cuantas monturas vas a hacer. ¡Sabias que montar dos peces por semana le dará a tu bote un promedio de \$800 a la semana lo cual es \$3.464 al mes!!!

¡Asegura tu éxito antes de comenzar-involucra a tu oficial de cubierta y juntos pueden hacer un plan para lograr la meta! Todos los peces pueden ser montados por un número de razones. Recuerda, 2 delfines = 1 pez vela. No pierdas la oportunidad y no temas en averiguar lo que le funciona a otros capitanes. No permitas que la falta de entusiasmo sea lo que te impide ser exitoso – es GRATIS. Ponte una meta, lleva a cabo un plan y ten éxito en el 2012.



El Capitán del Mes es... Bernardo Castillo

El Capitán Bernardo comenzó a pescar hace 23 años en el Cabo San Lucas. Actualmente es el capitán del Yanmar-una panga de 23 pies que está amarrado en el muelle en la entrada del Hotel Hacienda Fundadores en el Cabo San Lucas.

El Capitán Bernardo nos conto de una de sus pescas memorables cuando trabajaba para la flota de Solmar. Pescaron un Marlin Azul de 525 lbs, una gran captura, pero todos los clientes se marearon ese día y tuvo que sacar el Marlin él solo ¡Tomó más de 45 minutos en llegar al bote. ¡Queremos agradecer al Capitán Bernardo Castillo por todo su arduo trabajo a través de los años!

El Capitán dijo: "Deseo agradecer a Gray Taxidermy por este reconocimiento, yo siempre les he recomendado a Gray Taxidermy a mis clientes para sus trofeos y espero seguir trabajando con ustedes muchos años más.

Buena suerte a todos y vengan de pesca a Cabo San Lucas". La selección de Capitán del mes se hace a través de un sorteo. Cada mes, por cada orden colocada con Gray Taxidermy, el nombre del capitán se ingresa en el sorteo.

A final de mes un nombre se selecciona de todos los participantes. El ganador se presentará en el boletín informativo del mes siguiente como el Capitán del Mes y se le otorgará el reloj Reactors Graviton 2 (el Reloj Oficial de Gray Taxidermy) como también una placa trofeo grabada con su nombre como el Capitán del Mes ¡Logra la mayor cantidad de órdenes que puedas para que aumenten tu chances de ganar!



*Don't forget to pass this along to your Mate!
Get on the mailing list!
Email your address to Kim@Graytaxidermy.com*



El Oficial de Cubierta del Mes-Febrero

El Oficial de Cubierta del mes es... Alex Casais. ¡Alex nació y creció en Miami, Florida y se ha dedicado a la pesca deportiva con Ralph en el "Sea Cross" como oficial de cubierta desde hace más 20 años! Mi estilo favorito de pesca es "kite fishing" y la pesca de peces espada.

El pez espada más grande que he pescado hasta ahora pesó 550 libras. . " He pescado toda mi vida en Miami y ahora a bordo del "Sea Cross" en la Marina Haulover". ¡El dato para los otros oficiales de cubierta: "Mantengan los ojos abiertos y los oídos alertas en todo momento! ¡Nunca es muy tarde para aprender! Ha sido maravilloso montar con Gray Taxidermy".

La selección del oficial de cubierta se hace a través de un sorteo al azar. Cada mes, por cada orden colocada el mes anterior con Gray Taxidermy, el nombre del oficial se ingresa en el sorteo. Como ganador del Oficial de Cubierta del Mes de Febrero, Alex se ganó una placa de Gray Taxidermy y unos lentes Blue Mirror 580 Fathom de Costa del Mar. ¡Felicitaciones Alex!



Navidad en Cabo!

Gray Taxidermy celebró a mediados de Diciembre su fiesta anual de navidad en Cabo San Lucas para todos los capitanes y oficiales de cubierta de este mundialmente famoso sitio de pesca. Este evento anual se ha convertido en un "NO FALTES" si eres un Capitán u Oficial de Cubierta de Gray en el área de Cabo San Lucas, así que si no fuiste este año —¡Asegúrate de no perdértelo el año próximo! La fiesta se realiza para agradecerte por el trabajo de todo el año y para reunirlos a todos en equipo.

Hubo mucho entusiasmo cuando se enviaron las invitaciones para comenzar a las 5:30pm en el muy popular restaurante y sitio nocturno "Squid Roe", el único sitio lo suficientemente grande para acomodar abordo el grupo de 700 capitanes y oficiales. Había gran anticipación al hacer cola para entrar. De hecho había tanta gente, que la cola le daba la vuelta a la cuadra en ambas direcciones causando un impacto en la ciudad. Ian estaba presente con su bella esposa Susan, dándoles la bienvenida personalmente y agradeciéndoles por su soporte continuo y su lealtad a Gray Taxidermy. Se sirvió una deliciosa cena de fajitas y una personalidad de la radio local entretuvo a los invitados haciendo imitaciones de cantantes Mexicanos conocidos.

Se dieron premios a los que mejor lo hicieron durante el año, se rifaron muchos premios, tales como lentes de sol Costa Del Mar, Pelaiic Gear, radios, conjuntos de herramientas, etc... como también camisetas y sombreros de Gray Taxidermy! En general el ambiente fue muy bueno, divertido y se respiró una gran camaradería. ¡Agradecemos en especial Tracy Ehrenberg de la flotilla Pisces por las fotos y por esta historia! ¡Realmente apreciamos mucho a nuestros capitanes de todas partes del globo terráqueo! ¡Buena pesca para todos!!

